

04-06-2015 Déplacement de Norfolk à Yorktown

Marie-Bé m'accompagne sur Anthéa car je vais aider Dominique qui se retrouve temporairement tout seul.

Rétro-experience. Anthéa, construit à la fin de années 90, est un « spoutz », donc construit sur un plan ancien, avec toutes les manœuvres à l'ancienne. Bonjour les biceps !!

Mais le carré est d'une ambiance superbe, coucouning ; j'adore.

Par contre la journée est encore très, très humide. Malgré les cirés, nous sommes copieusement douchés.



Marie-Bé à la barre



Arrivée à Yorktown vers 17 heures.